

### **Publications et Actualités Vitivinicoles – PAV**

La communauté scientifique vitivinicole française avec son noyau à l'École Agronomique de Montpellier (Montpellier SupAgro, a édité régulièrement depuis 1884 une revue de vulgarisation scientifique et technique appelée Progrès Agricole et Viticole – PAV. A partir de 2010 la publication est passée du mode imprimé au mode électronique, grâce à une coopération avec l'association GiESCO et à l'action du Professeur Alain Carbonneau. A partir de 2017, ce dernier a changé le rythme de parution mensuel (à l'origine hebdomadaire, puis bi-mensuel) pour l'adapter avec plus de souplesse au rythme des activités du GiESCO : volant important d'articles à l'occasion des Journées Internationales de Viticulture (en moyenne tous les deux ans), des productions sporadiques dans l'intervalle et des chroniques et newsletters mensuelles. A ce jour le PAV est la branche éditoriale de l'association GiESCO après arrêt de la sarl qui sous-tendait la revue jusqu'en 2013, et son soutien à l'association en retour des aides reçues antérieurement. Pour autant *la finalité historique du PAV est maintenue dans le contexte plus efficace de l'association GiESCO.*

Les objectifs du PAV sont de diffuser au plus haut niveau international les résultats scientifiques et techniques de l'évolution de la Viticulture et des secteurs connectés, en s'appuyant sur l'expertise de l'association GiESCO.

Le PAV gère la publication de l'ensemble des travaux de l'association et développe des partenariats avec d'autres revues dans un esprit de coopération scientifique.

Le PAV soutient les activités de l'Académie internationale de la Vigne et du Vin du GiESCO.

### **Publications and Vitivincultural News – PAV**

The French Vine-wine scientific community with its nucleus at the Agronomic School of Montpellier (Montpellier SupAgro), has regularly published since 1884 a scientific and technical extension magazine called Agricultural and Viticultural Progress – PAV. From 2010 the publication went from print to electronic mode, thanks to cooperation with the Association GiESCO and the action of Prof. Alain Carbonneau. From 2017, the latter changed the monthly rate of publication (originally weekly, then bi-monthly) to adapt it more flexibly to the rhythm of the activities of the GiESCO: Important number of articles on the occasion of the international days of Viticulture (on average one meeting every two years), sporadic productions in the meantime and monthly chronicles and newsletters. To date, the PAV is the editorial branch of the association GiESCO after the stop of the SARL which underlies the magazine until 2013, and its support to the association in return of the aid received previously. However, the historical purpose of the PAV is maintained in the more efficient context of the GiESCO Association.

The objectives of the PAV are to publish at the highest international level the scientific and technical results of the evolution of Viticulture and the connected sectors, drawing on the expertise of the association GiESCO.

The PAV manages the publication of all the works of the Association and develops partnerships with other journals in a spirit of scientific cooperation.

The PAV supports the activities of the International Academy of Vine and Wine of GiESCO.